
ご挨拶 

   町議として約４年仕事をさせて頂きました。町の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 

    大好きな町・岩美を「一人ひとりがワクワクする町」にするために、「明るく、豊かで、徳高い、岩美町」 

を目指して引き続き町政に取り組んでまいります。 

  皆様には、これまで以上のご支援とご協力を賜りますよう、 

心よりお願い申し上げます。 

  

明るく、豊かで、徳高い、岩美町 
＜住みやすく安心の町づくり＞ ＜若者からシニア世代まで活躍できる町づくり＞ ＜子どもの笑顔があふれる町づくり＞ 

2022年 ５月号 
大谷 2182-667 

連絡先 TEL 090 3178 2355 

ますい ゆうこ 
後援会だより 



 

★港のゴミ問題★ 

網代港にゴミが多数流れ着いてくる問題

について、多くのお声を頂いた。 

流れ着いてくるゴミは、町内から出たゴ

ミ、木の枝や国籍不明の漂着物など様々

である。 

 

★町の施設に運動器具設置を★ 

岩美町内にジムなどの運動施設がない。公園に

運動器具が置いてあり、自由に使える自治体も

ある。例えば、各家庭の不要となった運動器具を

活用して、町の施設などで運動できる環境づく

りが必要。そうしたことが、フレイル予防にも繋が

り、またコミュニティの場にもなる。 

※フレイルとは、加齢により心身が老い衰えた状態 

★空き家問題について★ 

持ち主と連絡がつかず、自治会でも困っているケ

ースがあった。 

しばらく放置された空き家から、壁や柱、瓦など

が近所の家に飛んできて、窓が割れたりサッシが

傷ついたなどという話もある。 

こんなお声をいただきました！  

 

〈道路・交通問題〉 

●電柱がはみ出していて、細い道に入りづらい。 

●桜の木などが道にはみ出している。 

●道路の段差が気になる。 

●駐車場がなくて困っている。 

●街灯が少ない。 

●除雪のコースの見直しを。 

●遊覧船の運行情報をもっと分かりやすく。 

 

〈人口問題〉 

●働く場所がない。 

●孫の結婚相手がいない。 

●移住しやすい環境づくりを。 

〈防災・環境問題〉 

●近くの川の水位が上がって心配。 

●耕作放棄地が多い。 

●ゴミ捨て場に問題あり。 

●有害鳥獣の焼却炉をつくらないといけない。 

●野良猫が多い。 

 

〈医療・福祉問題〉 

●岩美病院に皮膚科、眼科をつくってほしい。 

●新型コロナについて、濃厚接触者の隔離等の規制の見直しをしては。 

●日本は不妊治療の成功率が低い。働けない人への補償だけ？ 

●おしゃべりや楽しみの場の設置を（集会ができるようになりたい） 

●給食費無償化は教育上良くないのではないか。 

 

 皆様がお困りの問題に引き続き取り組んでまいります！ 


